

COMPETICIONES

El Gran Premio de Alemania de Fórmula 1 abre sus puertas con un 20% de su aforo

Las autoridades sanitarias han aceptado que 20.000 aficionados puedan estar en las gradas del circuito histórico de la Fórmula 1.

Palco23

21 sep 2020 - 17:00



El próximo mes el circuito de Nuerburgring abrirá sus puertas a la Fórmula 1 y a sus aficionados. Hasta 20.000 espectadores llenarán las gradas del mítico circuito alemán, lo que supone un 20% de su aforo.

Esta medida ha llegado tras la decisión de las autoridades sanitarias de la región que consideran que la pandemia está "bajo control" en esa zona del país. Eso sí, los espectadores tendrán que cumplir las medidas de seguridad básica como el uso de mascarilla, la toma de temperatura y el distanciamiento social.

Las entradas para el Gran Premio previsto para el 11 de octubre se pondrán a la venta mañana a las doce de la mañana, con precios que todavía se desconocen. El circuito de Nuerburgring, que en 2012 se declaró insolvente y cambió de propietario en 2014, puede acoger normalmente a 100.000 espectadores.

En el Gran Premio de Italia, en Mugello, la Fórmula 1 ya abrió sus puertas, pero los precios frenaron la venta de entradas y tan sólo se vendieron poco más de 2.000 abonos para todo el fin de semana.